

島地川ダム

高瀬湖だより

島地川ダムと高瀬湖

Vol.4



「森と湖に親しむ集い」を

開催します！

「森と湖に親しむ旬間」
統一 シンボルマーク

国土交通省と林野庁では、平成21年7月21日～7月31日を「森と湖に親しむ旬間(じゅんかん)」として定めています。

この旬間は、昭和62年より開始され、森林やダム等の重要性について理解していただくことを目的としています。

これに合わせ、島地川ダム周辺環境整備地区管理協議会では、小学生とその親を対象とした「森と湖に親しむ集い(水生生物調査・アマゴの放流)」を開催します。

募集要項

- ・日時：平成21年7月23日(木) 9時30分～12時00分
- ・場所：周南市巢山 島地川ダム高瀬湖 湖畔 新平ヶ原公園
- ・申し込み期限：平成21年7月14日(火)
- ・募集人員：親と子(小学生)40組程度
(申し込み多数の場合は、抽選となります)
- ・申し込み、問い合わせ先：
周南市新南陽総合支所 産業土木課
TEL 0834-61-4108
周南市鹿野総合支所 産業土木課
TEL 0834-68-2335
- ・主催：島地川ダム周辺環境整備地区管理協議会



平成20年の様子



アマゴの稚魚を放流します！

高瀬湖だよりに関する 問い合わせ先

発行者／国土交通省 中国地方整備局
山口河川国道事務所
島地川ダム管理支所

住所／〒746-0101
山口県周南市大字高瀬257
TEL(0834)67-2878
FAX(0834)67-2427

○ホームページ(山口河川国道事務所)
<http://www.cgr.mlit.go.jp/yamaguchi/>



昨年は、親子37組98名の参加がありました。
今年も参加希望の方は、どしどし申し込み下さい。

なお、森と湖に親しむ集いの参加者でご希望の方は、当日の午後、島地川ダムの施設見学を予定しています。



※島地川ダム管理支所では、土日、祝祭日を除いた毎日、ダム施設の案内をします。ご希望の方は、前もって島地川ダム管理支所までご連絡下さい。

ハゼ、ピーとアユミの

地域密着レポート！

4月19日(日) 晴れ

高瀬の匂をクイーン祭りに行ってきたよ☆

高瀬の匂をクイーン祭実行委員会が、毎年4月に開催しているこのお祭りは、竹の子狩りや、釣り大会、竹細工教室に魚のつかみどり、こんにゃくづくりも出来るし、ふれあい動物園もあって、高瀬の匂が一日であじわえちゃうわけ。ボンボラボリングっていうのがあるんだけど、ポールもピンも全て竹。この竹がまっすぐに転がらないから何本倒せるかは、時の運かも☆

大人も子どもも超真剣になって遊んでいるから、やっける方も、見る方も、超楽しいよ☆
最後のもちまき大会で、もちの袋の中に、高瀬茶や、高瀬こんにゃくの当たり券が入っていたりして、もく嬉しすぎ☆
とにかく来年も来てみてね！ アユミ

ハゼ、ピーのおまけコーナー

高瀬サンスポーツランドの奥にある『高瀬峡』をしっとるかの？自然がそのまま残ってあって、四季折々でいろんな表情が見られる全長2.2kmの癒しのスポットじゃ。

夏には水遊びもできておすすめじゃよ。くれぐれも水の事故には気をつけるんじやぞ。



情報コーナー

(財)ダム技術センターでは、ダムをテーマにした、「ダムフォトコンテスト」を開催しています。
詳細な応募要領については、下記の問い合わせ先か、(財)ダム技術センターのホームページでご確認下さい。



・応募先および問い合わせ先
〒106-0041
東京都港区麻布台2-4-5メソニック39MTビル7F
(財)ダム技術センター ダムフォトコンテスト係
担当 前田・佐渡
TEL:03-3433-7811(代) FAX:03-3432-6204
ホームページアドレス <http://www.jdec.or.jp/>
※締切:平成21年9月30日(水)消印有効

◆編集後記◆

●この四月より、島地川ダム勤務となり、早いもので、もう三ヶ月が経ち、季節も春から夏へと変わり、うっとうしい梅雨となりました。
近年は地球温暖化の影響から、局地的なゲリラ豪雨が増えており、気の抜けない毎日が続きます。
さて、昨年から発行しています「高瀬だより」はダム周辺のイベント、地域の情報、ダムのトピックス等紹介していますが、今後は発行回数を増やし、リアルタイムに情報提供ができるよう努めていきたいと考えています。
今後ともよろしく願いするとともに、ご意見等ありましたら、島地川ダム管理支所にお寄せ下さい。



●ダム便りに一般魚として加わることに二年目に突入しました。一般魚目線でのレポートを努めて参りますので、あたたかい目で見ていただけたらうれしいです。



トピックス



高瀬地区島地川沿い、国道376号沿いには、約5千本のアジサイの花が咲き誇っています。
元々は、国道沿いの雑草を見かねた地元の個人の方が植えられたのが始まりですが、今では「高瀬の里保存会」の会員の方によって、管理されています。
私は、毎日防府市内から島地川ダムまで通勤していますが、仕事の疲れをいやしてくれる、とって素敵な風景に、毎日感謝しています。

(H.T)